

Antrag Nr. 09-O-25-0009

CDU-Fraktion

Betreff:

Beschallungsanlage Bürgerhaus Mainz-Kastel (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür zu sorgen, dass die Beschallungsanlage im Bürgerhaus Mainz-Kastel wieder in einen funktionsfähigen Zustand gesetzt wird, oder, wenn sich die Instandsetzung wirtschaftlich nicht lohnt, durch eine neue Anlage zu ersetzen.

Auch die Anbringung von zwei weiteren Lautsprechern im mittleren Bereich des Saales wird angeregt.

Bei verschiedenen Veranstaltungen mussten aufgrund der Funktionsuntüchtigkeit durch technische Mängel an der Beschallungsanlage verschiedene Auftritte ausfallen oder konnten nur mit störenden Unterbrechungen durchgeführt werden. Um dieses in Zukunft zu vermeiden, wird gebeten den Wunsch schnellstmöglich umzusetzen.

Weiterhin ist für das Image einer lebendigen Landeshauptstadt nicht gerade förderlich, wenn diese Mängel in den Medien erwähnt werden (vgl. hierzu beigefügte Pressemeldung vom 10.12.2008 der Allgemeinen Zeitung Mainz).

Mainz-Kastel, 19.01.2009

Beuermann